

ありがとう集会

1～6年生

R5年2月17日(金)

今年度は、2部に分かれて“ありがとう集会”が行われました。

第1部では、地域の方への感謝を手紙や手作りのプレゼントで伝えました。みなさんととても喜ばれていました。第2部では6年生への感謝を下級生が歌やダンスなどで伝えました。どの学年もこの日のために一生懸命練習を重ねたのが見える心のこもった出し物でした。みんなの笑顔あふれる楽しい会となりました。

その後に行われた給食試食会では、ボランティアの方々には各教室へ入っていただき、子どもたちと一緒に給食を試食していただきました。みなさんおいしかったと大変喜ばれていました。



6年生が会を仕切ってくれました。
さすがですね！



岡本さんにお言葉を頂きました。
ありがとうございました。



感想

卒業する6年生と地域ボランティアの方々への感謝の気持ちを伝えるありがとう集会が行われました。

子供たちより地域ボランティアの方への感謝の言葉があったり、かわいらしい6年生の手作りコースターやお手紙の贈呈がされました。

ボランティアの方々にとっても喜んでいただけて、その様子に子供たちもうれしそうな表情を見せていました。

その後の各学年からの歌やダンスもとても素晴らしく、一生懸命な子供たちの姿にとっても癒されました。

子供たちの笑顔が、ボランティアさんにとっての最高のプレゼントだと思います。

また来年度もたくさん交流していただきたいです。

夢つなぎコーディネーター

ボランティア参加人数 : 16 名